

## **ECHEC ... ET MAT**

### GIPA ou Gi suis Pas ?

Alors même qu'en 2007, notre administration centrale avait annoncé, en grandes pompes, comme une révolution et une amélioration sensible de notre pouvoir d'achat la mise en place de la Garantie Individuelle du Pouvoir d'Achat nous attendons toujours les faits. Pourtant, le décret d'application est paru au Journal Officiel voici plus de 2 mois, le 16 septembre 2008. Silence radio y compris de notre TG.

Cette discrétion apparaît d'autant plus surprenante que notre direction locale, a l'habitude d'avancer ses pions avant tout le monde et même avant l'administration centrale. Nous en avons des exemples précis depuis peu : la mise au vote du pont naturel du 13 juillet 2009, jours comptables, avant la décision de la CP de supprimer ces mêmes jours comptables. De même, la convocation d'une réunion de tous les agents de la DGFIP du département au 27 novembre 2008, pour nous vendre la fusion, alors même que notre administration centrale se réunit avec nos OS le 28 novembre. La tour se jouerait - elle du cavalier ? Certainement pas mais sacrifierait bien volontairement quelques-uns de ses pions.

A quand une information claire et précise sur la G.I.P.A. ? Qui sont les ayants droits ? Quels seront les gains pour notre pouvoir d'achat ? A toutes ces questions, pas de réponses, mis à part quelques lignes de notre direction générale qui indique un gain moyen hypothétique de 740 € par agent éligible. La aussi quelles certitudes ? .

### PONTS NATURELS

Dans le cadre des ponts naturels 2008, à Génolhac, comme dans toutes les trésoreries(services), le trésorier a demandé leur avis aux agents. Les 4 agents qui seront présents en 2009 ont voté contre les ponts naturels proposés, pour des raisons diverses (école le 22 mai, ou préférence pour d'autres dates...)

Suite à cela la DRH a appelé la trésorerie en ordonnant sur un ton franchement hostile de changer le vote car le choix des agents obligerait la TG à rester ouverte. Elle a également précisé que de toute manière le TPG passerait outre l'avis des agents au CTPL.

Les agents, choqués par le ton employé et la pression effectuée ont demandé au trésorier d'intervenir auprès de celle ci (entre « cadre A », la discussion pourrait être plus sereine).

Le trésorier, appliquant les consignes a fait procéder à un second vote. 2 agents ont changé leur position (par peur des pressions exercées ?)

Bel exemple de démocratie.....

**SUITE (MAIS SUREMENT PAS FIN) DE NOTRE VAUDEVILLE  
COMMENCE EN SEPTEMBRE (CF tract « l'échiquier de la peur »)**

Acte 6 /

M. Chabert vient de visiter les postes de St Hippo-Lasalle-Quissac pour annoncer le rejet du projet de fermetures (fusion ?) : «les trésoreries de Lasalle et Quissac ne fermeront donc pas au 31/12/2008... ».

Sans date de report précise.

NOUS AVIONS DONC RAISON, et considérons que le TPG se doit de démentir son précédent message aux chefs de poste du département expliquant que la CGT se trompait.

Voyons la suite de cette histoire.....

Des travaux sur la trésorerie de St Hippolyte du Fort reportés au printemps 2009... pour qui? Pourquoi ?

La question reste entière pour le personnel de St Hippo...

On leur dit « gestion conjointe au 1er janvier 2009 «,,,

Cette gestion conjointe semble irréalisable pourtant, mais pour combien de temps?

Nous n'en savons pas davantage sur les conditions de travail à venir pour les agents ; quel sera leur statut durant cette période d'incertitude ?

Comment se passera le transfert des pièces comptables, et des dossiers des ordonnateurs ?

Nous l'avons déjà dit, et nous le maintenons : quel gâchis ! de temps, de moyens, d'agents et d'encadrement !

Comment indiquer officiellement aux contribuables, aux ordonnateurs la trésorerie dont ils vont continuer de dépendre ?

Pas toujours évident de les aiguiller... et de répondre à toutes leurs interrogations.

Une seule constante : le personnel doit continuer à faire tourner "les boutiques" !!! en espérant ne pas tourner en bourrique.....

Pourtant, il y a une solution simple. Remettons les choses en état, telles qu'elles existaient, avant que l'Attila gardois ne décide de laisser le département exsangue après son départ : chaque trésorerie reste en place, avec ses agents et son chef de poste.

**Je me syndique :**

**Nom :**

**Prénom :**

**Adresse :**

**Poste comptable :**

**A retourner à : [cgt030@dgfip.finances.gouv.fr](mailto:cgt030@dgfip.finances.gouv.fr) Ou à la Trésorerie**

**Générale- SNT CGT 30 Ou contacter Mireille Roustan- Equipe Renfort**